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ATA N° 022/2021 

Ata da Sessão ordinária do Comitê 

de Investimentos do Fundo de 

Aposentadoria e Pensões- FAP, 

realizada no dia 25 de novembro de 

2021, 	às 	13h3Omin, 	nas 

dependências da Prefeitura Municipal 

de Estância Velha/RS. 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, ás 

13h3Omin, nas dependências da Prefeitura Municipal de Estância Velha/RS, 

reuniu-se o Comitê de investimentos e o Gestor de Recursos do Fundo de 

Aposentadoria e Pensões, os presentes: Gabriel da Silva Martins, Paulo 

Rogério Sá de Oliveira, Sheila Jucieli Brito e  Caroline  Schmitzhaus, conforme 

Portarias n's 370/2018, de 22 de maio de 2018 e 941/2021, de 22 de 

novembro de 2021, e Decretos n's 139/2021 de 02/08/2021 e 04/2021 de 

15/01/2021, respectivamente. Em ato continuo, submeteu à apreciação a 

Ordem do dia. No dia 17/11/2021, participamos da reunião ordinária do FAP, 

onde na oportunidade o servidor Gabriel apresentou a política de 

investimentos para o ano de 2022, falou especificamente sobre os pontos 

mais relevantes que foram sobre a meta atuarial que será IPCA + 9,06% a.a., 

lembrando que neste ano a meta atuarial foi de IPCA/INPC + 6,52% a.a. 

Também falou sobre os investimentos e suas respectivas porcentagens, 
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observando que no próximo ano manteremos a margem aproximada de 

porcentagens nos respectivos fundos/ investimentos, acrescentando os 

fundos/ investimentos 7°V1I a —  Fl  em Direitos Credit6rios — sênior e 9°A Ill — 

Ações BDR Nível I. Assim sendo o Comitê de Investimentos solicitou que o 

Conselho do FAP se manifestasse pela aprovação, ou não, da política de 

investimentos. Em ato continuo, o Conselho do FAP se manifestou 

favoravelmente pela aprovação da Política de Investimentos apresentada 

para o ano de 2022. Em ato continuo, o Comitê de Investimentos registra 

que decidiu fazer realocações de investimentos entre os seguintes Fundos/ 

Investimentos, de Caixa Brasil Gestão Estratégica FIC Renda Fixa para 

Caixa Brasil Títulos Públicos  Fl  Renda Fixa  LP.  As realocaçÕes foram 

realizadas após prévia análise financeira do fundo, elaborada pela 

Assessoria Financeira, a qual nas suas análises declinou positivamente pelo 

aporte citado anteriormente. Por fim, o Comitê de Investimentos deixa 

registrado que o servidor Paulo Rogério Sá de Oliveira ingressou como 

membro no Comitê de Investimentos, conforme Portaria n°. 941/2021, de 22 

de novembro de 2021 em substituição ao servidor Gabriel da Silva Martins, 

este que passa a ser apenas o Gestor do FAP. Ainda a servidora  Caroline  

Schmitzhaus passa a ser a Presidente do Comitê de Investimentos pelo 

critério antiguidade. Nada mais a constar a reunião foi encerrada)e vai 

assinada por mim e pelos presentes.  
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